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L'autorité de Dieu
n'est pas une force
de la nature

"C'est la puissance de l'amour
de Dieu qui crée l'univers" et
qui, en s'incarnant en Son fils
Jésus "descend dans notre
humanité guérir le monde
corrompu par le péché". Ainsi,
Benoît XVI a-t-il commenté ce
dimanche Place Saint-Pierre,
avant la prière de l'Angelus, le
récit de l'Evangile de Jésus
guérissant un possédé, qui unit
l'efficacité de sa Parole à celle
des signes de délivrance du
mal. (29/1/2012)
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L'autorité de Dieu n'est pas une force
de la nature. "C'est la puissance de
l'amour de Dieu qui crée l'univers" et
qui, en s'incarnant en Son fils Jésus
"descend dans notre humanité guérir
le monde corrompu par le péché".
Ainsi, Benoît XVI a-t-il commenté ce
dimanche Place Saint-Pierre, avant la
prière de l'Angelus, le récit de
l'Evangile de Jésus guérissant un
possédé, qui unit l'efficacité de sa
Parole à celle des signes de
délivrance du mal.

Souvent, pour l'homme, a poursuivi
le Pape, l'autorité désigne la
possession, le pouvoir, la
domination, le succès.
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